
BM Meisenberg verliest die Anfragen der SPD-Fraktion sowie die entsprechenden Ant-
worten der Verwaltung. Diese werden der Niederschrift als Anlage angeheftet. 
 
Es werden keine weiteren Nachfragen gestellt.  
 


